
 

Jüngst hat der Stadtrat ein Parkraumkonzept für das Paulusviertel inklusive des 
Medizinerviertels beschlossen. Auch in anderen Stadtvierteln bestehen teilweise erhebliche 
Engpässe an verfügbaren Stellplätzen.  

 

1. Plant die Stadt die Erarbeitung weiterer Parkraumkonzepte? 

2. Für welche Stadtviertel sind Konzepte geplant? Existiert eine Prioritätenliste?  

3. Welcher Zeitrahmen ist für die Erarbeitung vorgesehen?  

4. Welche Kosten sind damit verbunden?  

 

 

gez. Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 

 


